

**Text**

**COLLABORATORS**

	<i>TITLE :</i> Text		
<i>ACTION</i>	<i>NAME</i>	<i>DATE</i>	<i>SIGNATURE</i>
WRITTEN BY		January 17, 2023	

**REVISION HISTORY**

NUMBER	DATE	DESCRIPTION	NAME

# Contents

<b>1</b>	<b>Text</b>	<b>1</b>
1.1	Text.guide.main . . . . .	1
1.2	main.english . . . . .	3

# Chapter 1

## Text

### 1.1 Text.guide.main

toggle language  
Diese Seite enthält notwendige Bemerkungen zu den in [←](#)  
dieser Schublade

zusammengestellten Unterverzeichnissen. Einleitende Texte, Auflistungen der Verzeichnisinhalte oder Kurzdokumentationen der Autoren können sofort eingesehen und HTML-Querverweise direkt angewählt werden.

Manche der in der Workbench ersichtlichen Piktogramme mußten dem einheitlichen Bild dieser CD angepaßt werden. Deren ursprüngliche Position und die Originalbilder (soweit diese verändert wurden) sind als Archiv jeweils unter bonus/ zu finden. Dort sind auch die Bestandteile der Pakete abgelegt, die aus logistischen oder inhaltlichen Gründen nicht ungepackt auf der CD Platz fanden.

#### AmigaFAQ

Häufig gestellte Fragen zum Amiga, moderiert von Ignaz Kellerer. Es liegt ungepackt als DVI, Guide, reiner Text und HTML vor. Die Päckchen für Programmierer sind archiviert unter AmigaFAQ/bonus/ zu finden.

#### FAQ

Frequently asked questions - sind Sammlungen häufig gestellter Fragen und den dazu gehörenden Antworten aus dem Internet in Textform (meist englisch). Wir haben uns entschieden, einen Großteil des verfügbaren Datenmaterials auf dieser CD zu veröffentlichen, um auch Nichtnetzteilnehmern eine Möglichkeit zu geben, auf diese ständig aktualisierte Wissensbasis zuzugreifen. Verfügbar als HTML und Guide (gesplittet, daher kein sauberer Sprung dorthin).

#### AmigaReport

Elektronisches Magazin rund um den Amiga mit Re- und Interviews, Neuerscheinungen bei freier und kommerzieller Software, Buchtips usw. (c) 1993, 1994, 1995 Skynet Publications (STR Publishing). Auf dieser CD ab den Ausgaben von 1995, beginnend mit der Ausgabe 3.01, klassische Ausgaben sind der Meeting Pearls II zu entnehmen. Guide only.

Zusätzlich ARArchive - mehrere Guides, die es erlauben, auch auf gepackte AmigaReport-Dokumente zuzugreifen (LhA- und LZX-Support). Dazu ist ein kleines

Assign AR: ... notwendig.

Achtung! arAUCTION nicht verfügbar, LhA und LZX-Guides nicht angepaßt!

### Babylon

Einführende Bemerkungen zur Notwendigkeit der Anschaffung des Referenzwerkes für Programmierer und Systemkenner (Gurubuch) mit Reviews :-). Hypertext-Dokument enthält Inhalt und Kurzbeschreibung. Dazu Bemerkungen und technische Parameter zur den Neuheiten CD-Write und dem GURU-ROM .

### FDB-Data

Die Datenbanken für schnelles und gezieltes Finden von Dateien und Verzeichnissen mittels des bekannten und von Klaus Melchior aufgenommenen und erweiterten FDB-Programmes. Standarddatenbank FindDB:find.codes wird zum Beispiel von der MFR-Suchfunktion benutzt.

Auf den Meeting-Pearls-CDs sind Listen der neuesten für den Amiga erhältlichen CDs enthalten, inklusive der .config, die den Scanmodus, die Pattern für ausgelassene Pfade und - neuerdings - auch ausgelassener Dateien enthalten.

Im Verzeichnis FDB integriert ist das neueste, exklusiv für die Meeting Pearls erstellte FDB-Paket und ARexx-Skripte zum Suchen mittels eines hübschen Requesters innerhalb der vorhandenen (auch LhA-gepackten) CD-Inhaltslisten. Mit der neuen FDB-Version sind einige neue Optionen hinzugekommen, die denen mit weniger Speicher auch die Benutzung von FDB mit großen Datenbanken erlaubt.

### Gesetzestexte

Umfangreiche Kollektion der meisten in der Bundesrepublik gültigen Gesetze. Liegen als Guide vor und können bei der Autorin auch als Hypertext eingesehen werden. Dazu eine sehr, sehr große Datenbank, die es erlaubt, nach fast allen in den Gesetzestexten auftretenden Begriffen zu suchen, beigelegt. Es existiert eine alphabetische Ordnung der Gesetze.

### SciFi

Ein umfangreiches und informatives Guide als Episodenführer der bekanntesten Science-Fiction- und Fantasie-Serien bzw. Filme. Robert erweitert und ergänzt ständig die Aufzeichnungen und nutzt dabei sowohl eigen recherchierte als auch über Internet greifbare Informationen. Einsprungpunkt für Hypertext-Nutzer innerhalb Text.html vorhanden. Liegen zusätzlich jeweils als Guide vor.

#### Inhalt:

- Buck Rogers
- Erde-Zwei
- Kampfstern Galactica [ Titelbild ]
- Per Anhalter durch die Galaxis
- Logan's Run
- Raumpatrouillie Orion
- Stargate
- Thunderbirds [ Collage , Bild ]
- Akte X [ Collage ]

### Hardware

---

Hardwaretexte direkt vom BLACK-ZONE-BBS , übermittelt von Rainer Benda. Einsprungpunkt für Hypertext und übergeordnetes Guide (splited, daher nicht von hier aus) vorhanden.

## 1.2 main.english

Sprache wechseln

This page contains some necessary remarks about sets you'll find in this drawer. ←

Important texts like lists of files and/or directories, short readmes from the authors and HTML links you're able to select directly.

Some packages which are be seen on Workbench we have to change to get an unique CD representation. The original pictograms (with original image) of changed icons you'll find in bonus/. There you'll also find most of other non informational stuff, i.e. scripts, header files etc. (you know, what that means? came from latin: et cetera).

AmigaFAQ

Frequently asked questions about Amiga, moderated by Ignaz Kellerer. Aavailable as guide , plain text , DVI or HTML document. Look for some programmer's stuff in bonus/.

FAQ

*Frequently asked questions* - maybe contains the answer to your question. Collection of texts from Internet, sorted, renamed to right archive name with original posting date. We decide to include this to give you a beginners guide for Internet. Possible the right database to spend weeks for reading ;-). (Splitted guides, change location to FAQ/!)

AmigaReport

Electronical online magazine about Amiga - reviews, new published free and commercial software, rumors, hints and more, (c) 1995 FS Publications. Beginning with issue 3.01, guide only. Thank to Jason Compton for giving permission to include it!

Special: ARArchive from Robert Weiswig, some guides supporting LhA and LXZ archives of AmigaReport. You need a Assign AR: ... to use it.

Remark: arAUCTION not available, LhA and LZX guides are not updated!

Babylon

Something to say about Ralph Babels reference and system programmer's book (Gurubook) with some re-vIEWS , about his new invention CD-Write for making changes on this CD and some technical informations for adapting the GURU-ROM .

FDB-Data

Database tool for fast file and drawer finding, including databases of newest Amiga CDs . Picked up and improved by Klaus Melchior. FindDB:find.codes is used

---

by MFR's search function. Information about databases are find in #?.codes, these files are storing matching pattern for files/dirs too.

Special version for Meeting Pearls included. In this Version new templates like BUFFERSIZE and file pattern are available. So also low memory users can use fat databases. Databases are LhA archived (to much stuff on CD ;-)), you can use them by clicking on searching and/or (temporary) unarchiving scripts written for ARexx and CLI (and using my ReqList tool).

#### Gesetzestexte

German law collection in guide format. Compare it with your local laws! Plus an database supporting quick search for special terms within this database. Guides in alphabetical order.

#### SciFi

Guides through science fiction television series, author is using all available information sources including Internet to complete this opus to give an abstract about every session, actors, contents etc. be shown on tv an cinema. HTML too.

#### Contents:

- Buck Rogers
- Earth 2
- Battlestar Galactica [ titelpic ]
- Hitchhiker
- Logan's Run
- Raumpatrouille Orion
- Stargate
- Thunderbirds [ collage , other pic ]
- Akte X [ collage ]

#### Hardware

Hardware texts directly from BLACK-ZONE-BBS , sending by Rainer Benda. Readable as guide (splitted, so - change location) and hypertext.

---